

# Infobrief 6.13

Verkehrsberuhigung

## FAHRRADALLTAG

Und was Lüft dazu beitragen kann.

Die Situation ist wohl jedem Verkehrsteilnehmer bekannt - ganz gleich, ob Fußgänger, Radfahrer oder Autofahrer.

Der Radweg hört plötzlich auf, wechselt die Richtung und geht auf der anderen Straßenseite weiter. Kaum eine Möglichkeit zum sicheren, entspannten und ungefährlichen Queren. Für die Verantwortlichen nicht immer einfach zu lösen, denn oft gibt die Straßenbreite nicht ausreichend Platz für Fahrradquerungen her.



Bei gezeigtem Beispiel wurde die nicht vorhandene Breite einfach durch Länge ausgeglichen. Eingebettet in eine Lüft Verkehrsinsel, 1,60 m breit, jeder Inselkopf aus einem Rund- und einem Rechteckteil bestehend, bietet der sehr langgezogene Mittelbereich genug Platz, um sich mit dem Fahrrad innerhalb der roten Markierung aufzuhalten, bis der Verkehr sicheres Queren zulässt.

Rundumbeschildert durch den zusätzlichen Einsatz der Warnsäule wird dem Autofahrer bereits beim Anfahren frühzeitig deutlich, dass erhöhte Aufmerksamkeit erforderlich ist.

Uns hat diese Idee so begeistert, dass wir sie Ihnen nicht vorenthalten möchten.